



靴を履いて
歩くことにも
慣れてきましたね！
しゃがりと足を上げて
歩いていますよ！ 『ニギニギ』
田んぼで 車いんでモ
ヘッチャラ！ 自分で立ち上がり
手の力少と ハラハラと歩くよ
たくさん子供たちです。



かえるさんとの出会い



モル 体がいたり
すると思いましてかい
すいに かえると
ゆきに ぶ
むきですご



農道を通り、表舎のうらから
畑に入つて遊びました！ 畑には
かえるやバッタなどの いもものや
季節の草花などといろんなものと
出会うことが できました♪ 稲刈りが
終わった田んぼには、わらがたりどり！
歩くとサクサク音がなり 手てみると
長～い♪ はじめて見る景色に

木屋では 刈り湯を 見た
子どもたちでして♪



ここは ハトのはづ

かえるが ひよーんと飛んで
ますと、大人は ひよーんと
たまりがちですが… 子どもたちの
視界には 緑の葉や好奇心に満ち
自ら サラッと 角突きに来てくれています♪

こんなふうに まわるぐに、
いろいろものを見て、触って、
感じていてほいなと思
います。

この わらで
ついて
みようかしら…



かえる？
なにそれ？
なんがこわい！
ほくは
やめとく～



わらへ
わらへ



はとさんとの 出会い



ハトが てくてく 歩いているのを
発見！ 「あそこにいるよー」と 保育者が
指さると 「ほんてたー!!」 と みんな 気付いて
指さして「あー」と言つたり 反応
していました！

